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组织部防拉票，记者也被“忽悠”了小花絮：

校址：合肥市桐城南路375号 电话：3621266、3415151、3184318网址：www.kfxy.ah.cn

安徽电大开放教育学院2011年春季本科、专科招生
专升本：广告、金融、小学教育、教育管理、英语（商务、教育）、行政管理、法学、汉语言（含师范）、会计、
学前教育、工商管理、市场营销、财务管理、计算机科学与技术、机械设计制造、土木工程、护理学
专科：法学、行政管理、计算机网络、现代文员、金融、会计、工商管理（企管、营销）、汉语言文学、护理学、
学前教育、英语（商务）、物业、物流、广告（设计制作）、旅游（酒店管理）、数控技术（含机电方向）、药品经营、
计算机信息、数字媒体设计、工程造价管理、建筑施工与管理、室内设计、道路桥梁施工、汽车（营销、维修）

栏花广告新闻版的感叹号！

征订电话：2611610 13721113997
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星报讯（记者 樊立慧）“江南集中区

建成之日就是池州、铜陵一体化之时。”江

南产业集中区是一块秀美的地方，昨日的

省政府新闻发布会上，江南集中区管委会

副主任、纪工委书记汪春生介绍道。

江南集中区地处池州、铜陵两个中心城

市之间，南依九华山，北临长江，是安徽省重

点打造的世界级旅游度假区“两山一湖”的

北大门。四小时经济圈覆盖了上海、南京、

合肥、武汉、南昌、杭州等全国重要城市。

汪春生告诉记者，江南集中区有不少

优惠的政策吸引客商，税费减免带来税费

成本下降，水电气和用工价格相对较低，特

别是大用户直供电试点，都将带来制造成

本的节约。集中区靠近长江黄金水道和铁

路，可以降低企业的运输成本，省和集中区

一些专项资金贴息及财政性资金支持，一

定程度上可减少企业财务成本。

“建好江南集中区，有利于池州、铜陵

两个中心城市基础设施对接、城市功能对

接、城市产业对接、城市资源开发利用对

接、市民生产生活对接，有利于两个中心城

市尽快靠拢、尽快融入、尽快实现一体化。”

汪春生表示。

记者了解到，江南集中区准备在户籍、

社保、教育、医疗等方面推行市民化管理、市

民化待遇，全力打造一元化社会，也就是说，

进了江南集中区，都是市民，就没有农民了。

说到这次“5进3”，记者可是也被合肥

市委组织部用心良苦地“忽悠”了一把。

26日下午，记者收到组织部的会议通

知。当时，本报记者下意识地就问了一

句：是有关公推竞职的吗？对方回答说：

不知道，应该不是吧，就是干部工作会议

而已。

27日一大早，距离原先通知的会议时

间还有不到20分钟时，合肥市委组织部的

新通知“从天而降”：时间改到 8：30，地点

改到小会堂。等到记者赶到会议现场

一看，嗬，这不正是公推竞职“五进三”

嘛 ！ 直 到 这 时 ，李 学 明 才 向 记 者“ 揭

秘”：之所以这么做，正是为了避免竞职

者提前拉票。

8个职位前三甲终落定
经过前一阶段的激烈“论战”后，合

肥市2010年公推竞职县处级领导干部

终于进入“5进3”环节，8个职位中的前

三甲也终于得以揭晓，其中：

正县级领导职位4个：

市委办公厅主任

周大跃 胡明文 梅国胜

开发区管委会副主任

王连贵 夏伦平 潘守银

市机关事务管理局局长

吴松保 徐静平（女） 詹欣

市委政法委副书记、市维稳办主任

许道和 汪义军 沈思军

副县级领导职位４个：

市委组织部副部长

张旭生 罗平 姚飞

市委宣传部副部长

王海霞（女）宣丽玲（女）甄奎

市城乡统筹办专职副主任

杨晓权 肖波 宋雪鸿（女）

市委、市政府信访局副局长

马晓梅（女）左学和 张慧（女）

200分钟回顾答辩精彩瞬间 计算机现场计票

合肥公推竞职处干“5进3”昨揭榜
还记得合肥市公推竞职8位“处干”的那些精彩瞬间吗？竞职者慷慨激昂的演讲、刁钻评委们的“连珠炮”提问、选手们“百花齐放”地见招拆招……昨天

上午，在合肥市政务中心的小会堂里，再一次“上演”了一场激战，在长达5个小时的“持久战”之后，合肥市2010年公推竞职县处级领导干部“5进3”终于揭开神

秘面纱，8个职位的“前三甲”尘埃落定。记者在现场采访时也打听到，按照公推竞职的程序，8处干职位“花落谁手”，有望在春节前后最终拍板。

实习生 童庆云记者 刘甜甜

如果您曾经亲临过合肥市公推竞职

的现场答辩，您一定还记得刁钻评委们是

如何用他们的“连珠炮”提问来“为难”选

手们的；同样，您也肯定还记得，选手们是

如何快速反应，以“伶牙俐齿”一副巧嘴 来

“征服”评委们的。在昨日的“5进3”现场，

为了让参与投票的与会人员加深对各位选

手的了解 ，以便做出最“英明”的抉择，现

场特地利用大屏幕，回顾播放他们答辩的

精彩瞬间，每名入围选手节选5分钟的片

段播放，8个职位、每个职位5名选手，也就

是说，光是整个大屏幕视频回顾阶段，就持

续了足足200分钟！但是，那些精彩瞬间

的回顾，丝毫不让大家觉得累，反而博得阵

阵掌声。

在观看视频的同时，记者看到合肥市

委组织部的工作人员向每位委员发放了一

些“机密”文件。文件里有啥？记者上前一

打听才知，这些原来是每位选手的“机关

枪”啊，里面包含了他们的个人简历表、竞

职演讲稿、工作总结、民意调查表、民主

测评表以及他们的最终合成成绩。“有了

这些材料，委员便可以对入围选手有更深

层次的了解，加上大屏幕回放，这样就可

以让他们做出英明的抉择”，合肥市委组

织部常务副部长、新闻发言人李学明向记

者“透露”道。

在昨日的投票现场，记者最明显的一

个感觉就是“快”，在149名委员按照公开

推荐差额票决人选办法，做出自己的“抉

择”后，就开始投票。在监票人员的监督

下，只见投票箱里的票数渐渐增多。当记

者还在纳闷，这么多的票数该统计到啥时候

时，大会传来消息，此次票选采取计算机现

场计票，就像高考批改试卷一样的模式，参

与投票的委员利用2B铅笔在选票表上“涂

圈圈”，再统一由计算机识别，只要几秒钟，

计算机就“看出”你的“心思”啦！这不，十几

分钟的工夫，整个票决结果就得以公布了。

200分钟回顾答辩瞬间 只为做出“英明抉择”

投票现场“涂圈圈”好一个“高考模式”

星报讯（记者 樊立慧） 从去年10月16

日启动建设，江北产业集中区建设得如何？

记者昨日从省政府新闻发布会上了解到，起步

区5.7平方公里的基础设施项目已经开工，江

北集中区正在把世界500强、中国500强和行

业50强作为招商引资的重点对象。

江北集中区管委会副主任贺泽群介绍

道，集中区200平方公里概念总体规划与

核心区城市设计全球招标，最后英国合乐公

司中标，集中区总体规划由深圳城市规划设

计研究院编制，将于今年上半年完成。

有了蓝图规划，招商公司也正在进

行。据悉，江北集中区目前正在落实前期

工作的项目8个，总投资额550亿元，已签

订正在深化的项目4个，总投资额约510亿

元，另有一批重大项目正在洽谈并达成重

要意向，总投资额500亿元以上，涉及装备

制造、高新技术、新能源、新材料、商贸物

流、职业教育等领域。

已经招来了不少项目，今年，江北集中

区的招商力度也不会缩减，世界500强、中

国500强和行业50强是他们招商引资的重

点对象。500强来了可不要慌，集中区将建

设5万平方米公共租赁房，面向蓝领阶层、

新就业的大学生，集中区内小学、初中、医

院、社区等公共设施将先行，员工有了保

障，工作也就安心了。

环境自然也值得期待。据贺泽群介

绍，明年集中区整治河道11公里，建设7600

米生态廊道，将水、绿与地方文化、商业开

发融为一体，塑造富有特色、充满活力的城

市生态空间。

江北集中区：向世界500强抛绣球

江南集中区：沟通池州、铜陵一体化

江南集中区规划示意图


